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康橋國際學校林口校區中學部 

【學生家長會常務委員會議】會議紀錄   

111 學年度第 1 學期第 1 次常委會會議記錄 

 

壹、會議名稱：111 學年度第 1 學期第 1 次常委會會議暨授證儀式 

貳、會議時間：111 年 10 月 19 日(星期三) 9:00-12:00 

參、會議地點：校史室 

肆、出席人員：應到 12 人，實到 12 人 

會    長：陳茂仁 

副 會 長：劉思佩、侯秀穎 

常務委員：蔡佩芳、蘇琬莉、廖樺霈、鄧詩品、朱志強、邱士純、黃夕宸、王思懿、林欣潔 

伍、會議主席：陳會長茂仁 

陸、紀    錄：王常委思懿 

柒、會議議程： 

一、主席致詞 

1、本學期「家長問題反應程序與處理準則」調整如附件一。 

2、感謝二位副會長及文書的協助，另外各年段常委請審視該年段的行事曆，若需要家

長會派人出席或支援的活動，請盡早提出需求。 

3、工作編組確認：依工作編組與校方窗口立即建立 line 群並加我入內組，以有效即時

溝通，並請各職務負責常委在轉達校方訊息時，保留校方原始回覆文字，若文字上

有修改建議，請與校方溝通確認後再予轉傳，勿自行修改文字內容，以免傳達有

誤。職務表如下： 

職稱 學生班級 家長姓名 職務 代理職務 

會長 1102 陳茂仁     

副會長 9B 劉思佩 餐廚 留學升學 

副會長 703 侯秀穎 餐廚 文書 

常務委員 12B 蔡佩芳 安全 服務 

常務委員 1202 蘇琬莉 雙語升學 安全 

常務委員 11C 廖樺霈 財務 活動 

常務委員 1002 鄧詩品 資訊/社團 餐廚 

常務委員 10C 朱志強 留學升學 資訊/社團 

常務委員 902 邱士純 活動 雙語升學 

常務委員 802 黃夕宸 交通 服務 
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4、依民國 108 年 3 月 15 日通過的「家長委員會選舉及罷免辦法」規定，常務委員連續

二次無故不出席應出席之會議者，視同辭職。請各常委們留意出席率，盡量避免請

假。 

5、過去家長會曾成立的 FB 社團，目前管理人已非家長會成員，將請該社團更名勿以中

學部家長會名義運作或移交管理權限。 

6、家長會為感謝師長的付出，往年在教師節會準備禮品，但由於經費有限下，禮品的

選擇有限，為了能讓學生交的家長會費收入能依學生人數盡量回饋到各年段的學

生、班級上，教師節的禮品希望由家長會職務捐款收入支付，並擬將職務捐款金額

訂在章程中，提交下次家長會員代表大會表決。本屆會長將先示範捐款新台幣伍萬

元整，也請各位先示範捐款。職務捐款金額擬訂為：會長新台幣伍萬元整，副會長

新台幣參萬元整，常務委員新台幣壹萬元整。此議案將提交下個月常委會表決決

議。 

7、請各常委們以身作則，不得以家長會職務頭銜在外從事盈利活動。 

二、10 月份討論議案 

1、討論 10 月份家長提案，決議呈交學校提案如附件二。 

三、自由發言 

1、留學劉副會長思佩將留學班整體提案整理成簡報如附件三，主席建議於授證儀式各

處室主任列席時進行報告。 

2、留學朱常委志強：關於家長提案的各項感受非具體，但學校應該提供客觀數據：如

教師留任率?師生配比?來呈現教學品質及工作績效以說服家長。而家長自身需要留

意的部分我們也要多加強，比如 10 年級留學班家長不清楚什麼叫 AP?學校有座談會

說明時，我都會每場參加。也應該鼓勵家長出席。另外，請學校提供自訂的績效數

字，比如說：2022 年及未來幾年，前 10 前 30 前 50 名大學錄取率？學生 GPA 或

MAP 成績的目標？因為這樣，如何教學與行動準則才能有具體化。未來學校的活

動，常委們也十分願意做轉達與溝通的角色。 

四、臨時動議：略。 

捌、授證儀式： 

出席人員：梁振道校長、教務處謝秉祐主任、學務處黃盈蒼主任、國際處游馥華 Tiffany 主

任、留語中心張伯韜主任、資訊中心張人傑主任。 

職稱 學生班級 家長姓名 職務 代理職務 

常務委員 8E 王思懿 文書 財務 

常務委員 7E 林欣潔 服務 交通 
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一、 校長致詞：略。 

二、 頒發當選證書：略。 

1、留學劉副會長思佩報告：向各處室主任說明留學班家長提問。 

 

玖、散會 

 


